
肝炎
かんえん

治療
ちりょう

医療費
いりょうひ

助成
じょせい

制度
せ い ど

            2023年
ねん

8月
がつ

 

～肝炎
かんえん

の治療
ちりょう

で 病 院
びょういん

に行
い

ったとき、お金
かね

が 安
やす

くなる ことがあります。～ 

１．安
やす

くなる人
ひと

   

（１）と（２）と（３）の人
ひと

が 安
やす

くなります。 

（１）①～③の どれかの人
ひと

。 

   ① Ｂ型
 がた

肝炎
かんえん

 ： 核酸
かくさん

アナログ
あ な ろ ぐ

製剤
せいざい

治療
ちりょう

（エンテカビル
え ん て か び る

など） 

   ② Ｃ型
がた

肝炎
かんえん

 ： インターフェロンフリー
い ん た ー ふ ぇ ろ ん ふ り ー

治療
ちりょう

 

   ③ Ｂ型
がた

肝炎
かんえん

、Ｃ型
がた

肝炎
かんえん

 ： インターフェロン
い ん た ー ふ ぇ ろ ん

治療
ちりょう

 

（２）神奈川県
かながわけん

に 住
す

んでいる人（神奈川県
かながわけん

に 住 民 票
じゅうみんひょう

が ある人
ひと

）。 

（３）健康
けんこう

保険
ほけん

に はいっている人
ひと

。 

２．病 院
びょういん

で はらうお金
かね

   

     市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

の             市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

の 

   所得割
しょとくわり

額
がく

(税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

)が        所得割
しょとくわり

額
がく

(税金
ぜいきん

の種類
しゅるい

)が 

    235,000円
えん

より多
おお

い           235,000円
えん

より少
すく

ない 

       

1 か月
げつ

に はらうお金
かね

は 20,000円
えん

まで  １か月
げつ

に はらうお金
かね

は 10,000円
えん

まで   

      （ 自己
じ こ

負担
ふ た ん

限度
げ ん ど

額
がく

 ）       （ 自己
じ こ

負担
ふ た ん

限度
げ ん ど

額
がく

 ） 

 

 ３．手続き
て つ づ き

  

    大和
やまと

センター
せ ん た ー

に （１）から（６）を 持
も

ってきてください。 



（１）肝炎
かんえん

治療
ちりょう

受 給 者 証
じゅきゅうしゃしょう

交付
こうふ

申請書
しんせいしょ

（書類
しょるい

） 

（２）診断書
しんだんしょ

（医師
い し

が書
か

いたもの） 

（３）健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

の コピー
こ ぴ ー

 

（４） 住 民 票
じゅうみんひょう

（住
す

んでいることを証 明
しょうめい

する書類
しょるい

） 

   ① 世帯
せたい

全員
ぜんいん

と 続柄
ぞくがら

が 書
か

いてある。 

② 役所
やくしょ

が作
つく

ってから ３か月
げつ

以内
いない

のもの 

③ コピー
こ ぴ ー

は だめです。 

（５）市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

の課税
かぜい

（非課税
ひ か ぜ い

）証 明 書
しょうめいしょ

 

   ① 住 民 票
じゅうみんひょう

に書
か

いてある人
ひと

 全員分
ぜんいんぶん

 

② 17歳
さい

以下
い か

で 働
はたら

いていない人
ひと

は いりません 

③ コピー
こ ぴ ー

は だめです。 

   または、市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

の決定
けってい

通知書
つうちしょ

（５月
がつ

か ６月
がつ

に 会社
かいしゃ

から 

   もらうもの）のコピー
こ ぴ ー

 

（６）市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

（所得割
しょとくわり

）の課税
かぜい

状 況
じょうきょう

調 査 票
ちょうさひょう

（書類
しょるい

） 

（７） 世帯
せたい

の市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

年額
ねんがく

に関
かん

する申立書
もうしたてしょ

((5)(6)のかわりに だします） 

月額
げつがく

自己
じ こ

負担
ふたん

限度
げんど

額
がく

が 20,000円
えん

を希望
きぼう

する場合
ば あ い

に いります。 

※ (1)(2)(6)(7) の書類
しょるい

(紙
かみ

)は、大和
やまと

センター
せ ん た ー

に あります。 

※ (4)と(5)は、市
し

役所
やくしょ

で、お金
かね

をはらって もらいます。 

 

 こまったときは 大和
やまと

センター
せ ん た ー

に 聞
き

いてください。 

 


